

新町初めての懇談会

地域町内会長等代表者懇談会 12/7▶8

地域町内会長等代表者懇談会が12月7日に大成区で、8日に瀬棚区と北檜山区で開催されました。旧3町での町政懇談会の実施方法が異なっていたことから新町としての町政懇談会のあり方を協議すると共に、町政に対する意見を聞いて、今後の町政に反映するのが狙いで、新町として初めての開催となりました。懇談会では、除排雪を含む道路や側溝の整備、河川の魚道の清掃、などたくさん要望が出されました。これに対して、町側は、「すぐやれる事業と多少時間がかかるものがありますがやるべきものはやって参りますのでご了承いただきたい。引き続き新しいまちづくりを皆さんの協力のもと進めて参りたい。」と回答した上で、懇談会の必要性について確認しました。



北海道産業貢献賞（水産業功労者）

猪俣勝彦さん（大成区）受賞！ 12/12

昨年、12月12日（月）に札幌市のKKRホテル札幌において、北海道産業貢献賞の表彰式が行われました。

せたな町からは、大成区の猪俣勝彦さんが受賞され、浅田副知事から表彰状が手渡されました。

猪俣さんは、「とる漁業」から「つくり育てる漁業」への転換を積極的に提唱し、海中林設置などに力を注ぎ、また、潜水士免許を取得し、潜水によるウニ・アワビの移植放流を実施するなど、資源管理の徹底を図りました。特に、北海道で初めてアワビ人工種苗による海中養殖試験を実施し、この中で海中養殖の管理の難しさと資料が乏しい中で、施設の改良やコンブと併用した給餌方法及び養殖種苗サイズの適正化により独自の養殖技術を確立し、アワビ養殖事業の普及に努め内外に高い評価を得るとともに、現在の檜山支庁管内のあわび養殖事業の推進に大きく貢献されました。今後ますますのご活躍をご祈念申し上げます。

青い羽募金

クリスマスチャリティーパーティー開催！ 12/23

昨年、12月23日（金）に瀬棚区町民センターにおいて、海上保安協会瀬棚支部（斉藤誠支部長）主催によるクリスマスチャリティーパーティーが開催されました。

当日は、約250名の方が参加され、ピンゴ大会や地元のかなだかんだバンドの演奏にあわせてダンスを踊るなど、大成区や北檜山区からも多数来場され大盛況のうちに幕を閉じました。

当日の参加料の一部は、青い羽募金と歳末助け合い運動（社会福祉協議会）へ寄付されました。

海で事故があった場合には、各救難所（漁業者等の自主組織）が出動します。

瀬棚救難所は大正12年に組織され、現在はせたな町に4救難所（瀬棚52名、北檜山34名、久遠92名、貝取潤36名）の救難所員214人が活動をしています。

この救難所の活動を支えているのは、みなさんの青い羽募金です。



トピックス

北海道知事から海難救助功労者の20名へ

北海道社会貢献賞・海難救助功労者顕彰伝達 12/26

昨年、12月26日（月）瀬棚総合支所において、北海道社会貢献賞並びに海難救助功労者顕彰の伝達式が行われ、道高助役より受賞者に表彰状が伝達されました。

救難所の所員として海難救助活動と海難防止の普及啓発をされた功績が北海道知事に認められ、16名の方が海難救助功労者顕彰を受賞され、30年以上ご活躍された4名の方は、北海道社会貢献賞（海難救助功労者）を受賞されました。

- 北海道社会貢献賞（海難救助功労者） 順不同・敬称略
 - ・加賀谷 明郎（瀬棚救難所）・小町 敏（瀬棚救難所）
 - ・新保 静夫（瀬棚救難所）・澤谷 勝利（北檜山救難所）
- 海難救助功労者顕彰（瀬棚救難所） 順不同・敬称略
 - ・浜高 富夫・岩田 勝男・古畑 誠・能代 朝男
 - ・本間 勉・田中 啓治・古畑 和弘・結城 芳満
 - ・田村 繁・奈良 征治・本間 文夫・斉藤 博
 - ・中村 満雄・多田 洋一・能代 光男・加賀谷 晃



せたな消防団出初式が大成区で1月2日（月）、瀬棚区では1月3日（火）、北檜山区では1月5日（木）にそれぞれ消防署前や総合支所前で行なわれました。各区とも団旗を先頭に市街地パレードの後、消防庁舎前で観閲式（屋外行事）を行ない、その後、式典（屋内行事）を実施。勤続章、精勤章の表彰伝達が行われ、団員は防災への誓いを新たにしました。

新春恒例

せたな消防団出初式

1/2▶5



コンサドーレ札幌「阿部哲也選手」サッカー教室を開催 プロサッカー選手の技を身近に体験 1/7



1月7日（土）瀬棚区B・G海洋センター体育館を会場にコンサドーレ札幌「阿部哲也選手」サッカー教室（主催：ハマト商店・後援：瀬棚体育協会）が開催されました。

このサッカー教室は去年に引き続き2回目の開催となるもので、当日は瀬棚区の『SETANA・ISOBE・Jr・FC』20名と北檜山区の『北檜山サッカー少年団』30名のあわせて約50名の小学生、保育所児童が参加し、ゲームを中心とした内容でプロサッカー選手とのプレーを楽しみながら、プロの技を体感しました。



◀中央が阿部選手